

mardi 17 mars 2009


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mardi 17 mars 2009**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

Kayak de mer : 5 podiums pour les jeunes Quimpérois

Les jeunes pousses de l'école de pagaie et de l'école de sport du club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille sont revenues de Brest et des championnats du Finistère de **kayak** de mer avec 5 podiums. Maelwenn Le Gallou (poussine) et Sarah Saliou (minime) se sont imposées, Lomig Le Guyader (benjamin) et Manon Jacq (minime) terminent 2^{es} et Yves Bourhis (benjamin) se classe 3^e. Par ailleurs, 3 jeunes du club ont passé les tests filière de haut niveau. Il s'agit de Claire Moal (slalom), Morgane Choulet (canoë de course en ligne) et Loic Kervela (slalom). Enfin, le **CCKQC** tient à préciser qu'il reste 7 places pour le stage de **kayak** qui aura lieu dans le cadre d'atout sport du 14 au 17 avril (13 h 30 à 16 h 30).



Les championnats du Finistère de kayak de mer avaient lieu à Brest.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)